

## Ball investiert in neues Dosenwerk

Artikel vom 17. Mai 2022

Dosen

Die [Ball Corporation](#) hat mit dem Bau eines neuen Getränkedosenwerks in Pilsen/Tschechien begonnen.



Der Grundstein aus gebrauchten Aluminiumdosen (Bild: Ball Packaging).

Der Hersteller von Aluminiumdosen Ball investiert 170 Mio. Euro in das neue tschechische Werk, um die wachsende Nachfrage nach rezyklierbaren, nachhaltigen Getränkedosen aus Aluminium auch in Zukunft bedienen zu können. Bis zu 200 neue Arbeitsplätze sollen im Rahmen der Investition entstehen. Anfang 2023 soll die Anlage in Betrieb genommen werden. Seit mehr als 25 Jahren stellt das internationale Unternehmen in Dýšina bei Pilsen Getränkedosen her. Angesichts der weltweit gestiegenen Nachfrage nach rezyklierbaren Getränkedosen aus Aluminium wird daher erneut in der Region investiert, um zusätzliche Produktionskapazitäten für die Kunden des Unternehmens zu schaffen. Im Rahmen der Feierlichkeiten zum Baubeginn legten Carey Causey, President, Ball Beverage Packaging EMEA, und Pavel Šindelář,

Bürgermeister der Stadt Pilsen, am 28. April 2022 gemeinsam den Grundstein. Dieser wurde aus gebrauchten Aluminiumdosen gefertigt und steht sinnbildlich für die Wiederverwendbarkeit des Rohstoffs.

---

**Hersteller aus dieser Kategorie**

---